

EN COBÁN SE REALIZA CON ÉXITO, LA EXPOFERIA LAS VERAPACES EN SU TERCERA EDICIÓN



Con la participación de 100 stands de negocios y empresas locales se desarrolló la tercera edición de la Expo Feria Las Verapaces en el mes de diciembre 2018 en el campo de la feria del Municipio de Cobán; con el objetivo de dinamizar la economía local y apoyar el emprendimiento.

La Región II del Instituto Nacional de Bosques –INAB– junto a otras entidades privadas y gubernamentales organizaron el evento, quienes apoyaron en montaje y acercamiento con empresas locales del sector forestal entre ellas viveros, industrias forestales, artesanías de madera, y subproductos del bosque, entre los cuales se encontraron productos a base de miel, café y cardamomo.

La actividad tuvo la visita de 2,515 personas quienes se acercaron a presenciar el show de caballos peruanos y andaluces, compra de diferentes productos entre ellos forestales, industriales y servicios de turismo, así mismo fueron parte de la exhibición de autos clásicos, esta última tuvo una proyección social, por tomarse una fotografía con un auto fue donado 5 quetzales, dinero que fue recaudado para la Casa Hogar del Anciano.

Además, el Instituto Técnico de Capacitación y Productividad –INTECAP– brindó una serie de talleres a 105 participantes en temas de comercialización, estudiantes de la carrera de Cultura de Belleza ofrecieron cortes de cabello gratis a la niñez, juventud y personas adultas.

El Expo Feria recaudó en ventas 80 mil quetzales considerando en 300 mil quetzales su proyecto en los futuros eventos.

